

蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成30年5月

和歌山県立和歌山北高等学校西校舎

Tel.453-1281

☆ 芽生えた自覚、みんなで感動、 1年スポ健、野外活動実習！



4月25日（水）～27日（金）、スポーツ健康科学科1年生の野外活動実習を紀北青少年の家で行いました。今年は、実習の一つとして高野山町石道を慈尊院から大門まで登りました。出発から6時間後、生徒達は、誰一人リタイアはもちろん遅れる事なく大門に到着しました。

生徒の感想には、「みんなで高野山に登った時の感動を、J・K組で体育祭、文化祭、スキー実習といった様々な行事を全て成功させ、同じように味わいたい。」とありました。この実習を通して、生徒は北高スポーツ健康科学科生としての自覚をもつようになり、仲間との繋がり大切さを実感しました。



☆ 新クラスで楽しい時間！

4月26日（木）にスポーツ健康科学科1年生以外のクラスで遠足を実施しました。（1年LM組：わんぱく王国でバーベキュー、2年JLM組：神戸散策、2年K組：浪早ビーチでバーベキュー、3年JKLM組：USJ）天候にも恵まれ、新クラスで楽しい時間を過ごしました。



☆ 3年スポ健、沖縄修学旅行！

4月19日（水）～21日（金）にかけて、スポーツ健康科学科3年生は、沖縄へ修学旅行に行きました。今年から修学旅行として、スキューバ体験、美ら海水族館の見学そして伊江島での民泊などを行い、普段出来ない体験をすることができました。飛行機の機材不良のため出発が遅れたものの、天候に恵まれ、予定していた全てのアクティビティーを行うことができました。最終日の離村式では、民泊でお世話になった方たちに、お礼の意味を込めて、生徒が各民泊先で学んだ三線、歌や踊りを披露しました。民泊先での平和学習もあり、生徒にとって貴重な3日間になりました。



伊江島に到着



みんなで集合写真



離村式の様子